

Konformitätserklärung

für Messgeräte, die nicht europäischen Richtlinien unterliegen

Declaration of Conformity for measuring instruments not subjected to European regulations

Nr. 16948-AE
No

Eindeutige Kennnummer des Messgeräts:

Distinct identification number of the measurement instrument:

Baumusterprüfbescheinigung: DE-19-M-PTB-0015 Revision 1, 04.05.2020
Type-examination Certificate:

Name und Anschrift des Herstellers:

Name and address of the manufacturer:

ALLMESS GmbH, Am Voßberg 11, 23758 Oldenburg i.H., GERMANY

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung trägt der obengenannte Hersteller.

This declaration is issued under the sole responsibility of the manufacturer named above.

Gegenstand der Erklärung:

Object of the declaration:

Typ: Integral UltraMaXX, Integral-MK UltraMaXX, CF-MK MaXX,
Type: CF-UltraMaXX MK, kaloUltraMaXX MK, Integral-V UltraLite,
Integral-V UltraMaXX, UltraMax, CF-V MaXX, CF-UltraMaXX V,
CF-UltraMax und CF-Ultramax

Beschreibung: Vollständiger Kältezähler
Description: Cooling meter

Metrologie-Kennzeichnung: **DE-M** **XX 0102** XX = Jahreszahl
Metrology marking: Year

Der Hersteller bestätigt, dass der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung das Mess- und Eichgesetz und die darauf gestützten Rechtsverordnungen einhält.

The manufacturer confirms that the object of the declaration as described above complies with the German Weights and Measures act and the decrees based thereon.

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen oder normativen Dokumente, die zugrunde gelegt wurden:

References to relevant harmonized standards or normative documents taken as basis:

DIN EN 1434-1/2/3/4/5:2016-02, WELMEC 7.2 (2009)
DIN EN ISO 4064-2/4:2014-11, DIN EN 60751:2009-05

Angabe der einschlägigen Regeln, technischen Spezifikationen oder Feststellungen im Sinne des § 46 des Mess- und Eichgesetzes, die zugrunde gelegt wurden:

References to relevant rules, technical specifications or statements as defined by § 46 of the German Weights and Measures act taken as basis:

PTB TR K7.2 (2006)

Die Physikalisch-Technische Bundesanstalt (Kennnummer 0102) hat das QM-System der Allmess GmbH auditiert und folgende Bescheinigung ausgestellt:

The PTB (identification number 0102) performed a QM-system audit and issued the following certificate:

QM-System-Zertifikat (Modul D): DE-M-AQ-PTB108, Revision 1, 24.06.2018
QM-system Certificate (module D):

Unterzeichnet für und im Namen der

Signed for and on behalf of

Allmess GmbH

Oldenburg, 12.05.2020

p.p.a.
Dipl.-Ing. Dirk Glöbe
Betriebsleiter
Operations manager